



学校だより

令和5年 4月28日 5月号 岩国市立岩国小学校



『令和5年度の教育活動がスタートしました!』 校長 大野 元良

4月10日の始業式、11日の入学式を経て、本格的な教育活動のスタートから3週間が過ぎようとしています。子どもたちにとって、人事異動に伴う多くの教職員との出会いとともに、夢と希望をふくらませる新しい学年のスタートということで、適度な緊張感を伴う学期始めでしたが、少しずつ新しい生活に慣れてきた様子を感じられるようになりました。

こうした中、参観日のご来校ありがとうございました。お子様の様子はいかがでしたか。

上級生とともに、1年生も元気に登校しています。朝、正門で大きな声のあいさつができる態度に感心することが多く、元気もらっています。学習面では、学校探検や交通教室など、教室以外での取組も始まりました。そして24日は初めての給食。献立は、「ごはん、麻婆豆腐、中華サラダ、牛乳」でした。生涯記憶に残る給食になることでしょう。

さて、山々の鮮やかな新緑を楽しめる、さわやかな時節となりました。外での活動が多くなることも予想されます。また、大型連休を迎えることから、まずは安全を第一に元気で過ごしてくれることを願っています。

連休後は、運動会に向けた学習も始まります。一人一人の目標達成に向けた活動の中で、「にこにこ(安心・安全)」「わくわく(交流)」「どんどん(探求)」があふれる子どもたちの姿を楽しみにしています。



4月11日(火)に入学式を行いました。保護者の方々に見守られ、緊張した面持ちの新入生でしたが、式ではとても落ち着いていました。前もって撮影された代表児童のあいさつや6年生からの歓迎の歌を、スクリーンを見つめてじっと聞いている姿が印象的でした。式に出席できなかった6年生の思いも受け止めてもらえたことでしょう。

本年度の新入学児童は100名です。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。これから岩国小学校でたくさんいろいろなことを学んでいきましょうね。

